
小松先生の授業では、条文の要件を色分けして視覚的に理解しつつ、
重要な部分を強調していただくことで効率的に条文への理解を進めるこ
とができました。また、授業後には大変丁寧かつ親身に条文の疑問点や
勉強の進め方について質問を受けていただきました。短答試験後に参加
させていただいた松宮先生のゼミでは、短期集中で論文の勉強に打ち込
むことができました。TACの先生方に導いていただき、無事最終合格をす
ることができました。本当にお世話になりました。ありがとうございました。

常藤 加菜 さん

小松先生の講義を受講しました。短答免除の論文専業の受験生で
したが、非常にわかりやすい講義で声も聞き取りやすかったです。
また、小松先生のキャラクターが印象的で、飽きやすい通信講座を楽
しく受講できました。

山口 亮太 さん

TAC自慢の
プロフェッショナル講師

受講期間中の悩みや学習
サポートもフォローいたします！

わかりやすい講義はもちろん、合格を目指すための的確な指導&アドバイスまで！
TACでは、実務経験が豊富な講師や弁理士試験の傾向と対策を熟知している講師が、長年蓄積された講義ノウハウをもとに適切な方法論と
熱意をもって講義をします。実体験に基づいた講義ですので、内容をわかりやすく伝えるだけでなく、どのように伝えたら、理解が促進されるかと
いうことも意識した講義をします。また定期的に学習方法などのアドバイスも発信し、受講期間中の悩みや学習サポートもフォローいたします。そ
のような情熱溢れる講師がTACには揃っています。プロフェッショナルな講師が、講義を通じて、合格へ最後の後押しをします。

2000年弁理士登録。現在は
特許事務所を経営。2001年よ
り弁理士講座を担当。TAC弁
理士講座専任講師として教壇に
立つ。

P ROF I L E
東京大学大学院修士課程修了後、製菓
会社の研究所で商品開発に従事。その
後知財に興味を持ち、特許事務所に転
職。2012年弁理士試験合格。2013
年弁理士登録。同年よりTAC弁理士
講座専任講師として教壇に立つ。

P ROF I L E

弁理士試験の受験は、飛行機のフライトのようなものです。最終目的地（合格）
に着くまでは、地上（普通の生活）に戻ることはできません。フライト時間（受験
期間）を短縮し、少しでも早く目的地にたどり着いて、地上（普通の生活）に戻
ることは、とても重要です。私は、今年で講師生活24年目になります。24年
間で身につけた短期間で確実に合格するためのノウハウのすべてを、TACの
講義の中で、教授します。

確実に合格するためのノウハウを教授します！

小松   純JUN

KOMATSU

合格に必要な知識だけをお伝えします！

齋藤   晶子AK IKO

SA I TO

弁理士試験とは、シンプルに「条文の知識や理解」が問われているだけの試験
です。色々着手せず「条文の知識や理解」の完成度を上げることこそが、合格へ
の最短の道となります。だから、私の講義の軸はすべて「条文」におきます。そし
て、試験突破の知識について断片的丸暗記を強制することなく、「具体的な事例
での活用法」、「判例の解釈」などとリンクさせ、幅広く深く展開していきます。

必須科目の知財法については、小松先生の講義は体系的でとても
充実しており、飽きることなく受けることができました。授業中に雑談
も適宜組み入れられていたため、疲労することもあまりありませんでし
た。とてもためになる人生訓も胸に響くものがあり、有意義な時間を
過ごせました。選択科目については、民法でしたが、非常に説明がわ
かりやすく、理解しやすかったことも印象的でした。

A.F さん

TAC弁理士講座

合格者もTACの講師をお勧めしています!
合格者の声

講師の方々は、質問に対して真摯に答えてくださる方ばかりで、本当
に助けていただきました。齋藤先生は質問した翌週に追加の情報を
提供してくださることもありましたし、松宮ゼミの松宮先生は質問メー
ルに対して非常に早いレスをしていただきました。

髙橋 真吾さん
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